

共産党からの質問内容

- 1) 小中学校の給食センターにおける食材に関して、やむを得なく納品される食材はできるだけ廃棄しないように、活用方法を考えてほしい。

<回答>

賞味期限等の関係で、一部廃棄せざるを得ない食材もあったが、献立内容の一部変更や、キャンセルできるものはキャンセルするなど、現在、対応中である。出来る限り無駄にしないよう努めている。

- 2) 中学校給食センターにおける調理の委託業者で、勤務できなくなるパート等の従業者に対して有給扱いにできるように協議すること。業者に対する補償ができるように国に求めること。

<回答>

現在、委託業者と調整中である。

フォーラム伊丹からの質問内容

1) 学校園における卒業式について、出席可能な保護者はなぜ1名までなのか？

<回答>

今回の小中学校等の臨時休業は、新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から実施している。なお、卒業式の実施については、2月27日の対策本部会議において、安倍首相より、「入試や卒業式などを終えていない学校もあろうかと思いますので、これらを実施する場合には、感染防止のための措置を講じたり、必要最小限の人数に限って開催したりするなど、万全の対応をとっていただくよう、お願いします」との要請があったため、来賓は無し、保護者は1名までとしている。

2) 図書館は休業対象児童生徒に対し、3月3日～3月25日の間利用自粛を要請。
なぜ子どもにだけなのか？

<回答>

3月3日からの市内学校園臨時休校園措置の目的は感染拡大の防止であり、原則として、園児・児童生徒は自宅待機となっている。これにあわせ、図書館をはじめ市内社会教育施設等においても、園児・児童生徒の利用を自粛していただいている。

3) 自宅待機ばかりでは、かえって運動不足や不健康を助長することにならないか？

<回答>

新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から臨時休業とし、原則自宅待機としている趣旨をご理解いただきたい。